

## Wako Ahmadi Lepas 31 Cabor KONI Sungai Penuh Ikuti TC

Soni Yoner - [JAMBI.INDONESIA SATU.ID](http://JAMBI.INDONESIA SATU.ID)

Jun 3, 2023 - 00:35



SUNGAIPENUH, JAMBI — Sebanyak 31 Cabang Olahraga terdaftar di KONI Kota Sungaipenuh yang mengikuti Porprov Jambi ke XXIII di Kota Jambi tahun 2023 mulai melakukan Training Center (TC).

Pembukaan TC dibuka langsung oleh Walikota Sungaipenuh Ahmadi Zubir, dihadiri oleh Wawako Alvia Santoni, Sekda Alvian, Plt Ketua KONI Khairi, Kepala Dispora Donfitra Jaya, Unsur Forkompinda, serta 31 Pengurus Cabor serta 500

kontingen Kota Sungaipenuh.

Ketua Plt KONI Kota Sungaipenuh, Khairi dalam sambutan melaporkan, Porprov XXIII tahun 2023 ada 31 cabor Kota Sungaipenuh mengikuti TC untuk ajang Porprov.

"Porprov ke XXIII tahun 2023 ini ada 31 cabor mengikuti TC dan Porprov di Kota Jambi, hari ini resmi dilakukan pembukaan TC," kata Khairi.

Khairi menepis ada isu yang menyudutkan Pemkot, Dispora dinilai tak peduli dengan cabor terkait dana pembinaan, pudding dan vitamin. Hal ini tidak benar.

"Buktinya hari ini TC kita mulai. Bahkan, di Provinsi Jambi, hanya Kota Sungaipenuh salah satu Cabor mengikuti TC," ucapnya.

Wako Ahmadi dalam sambutannya mengatakan sesuai visi misi, dalam membentuk sumber daya manusia berkarakter tidak hanya di bidang ke rohanian saja namun membentuk karakter berprestasi dan tangguh dalam olahraga juga menjadi prioritas Pemerintah Kota Sungai Penuh.

"Berlatih dan berjuanglah semaksimal mungkin, Pemerintah Kota Sungai Penuh siap mendukung dan mensupport para atlit Kota Sungai Penuh untuk berprestasi,"katanya

"Pekot Sungai Penuh nantinya akan memberikan reward kepada para atlit yang berhasil meraih medali Emas, Perak maupun Perunggu," sambungnya Wako Ahmadi.

Wako Ahmadi diakhir sambutannya meminta kepada para atlit untuk terus berlatih dengan semangat juang serta tekad, gelorakan semangat dan komitmen untuk menjadi yang terbaik sehingga nantinya bisa berprestasi dan membawa medali untuk Kota Sungai Penuh.